

Public Private Partnership (PPP) im Bundesamt für Gesundheitswesen BAG / FAQs: „Vorteile und Rahmenbedingungen von PPP im eHealth-Bereich“

- **Welche Vorteile bieten Public Private Partnership – PPP zur Umsetzung von eHealth?**

Je nach Projekt und Umsetzungsaufgabe von eHealth soll geprüft werden, ob eine Zusammenarbeit zwischen öffentlicher Hand und Privatwirtschaft effiziente Lösungen bringen kann. **Public Private Partnerships zwischen öffentlichen und privaten Akteuren sichern die Finanzierung, den Wissenstransfer und die Vernetzung aller Beteiligten.**

- **Welche Rahmenbedingungen braucht es für Public Private Partnership – PPP im eHealth-Bereich?**

Die Rahmenbedingungen für PPP werden in Sondervereinbarungen festgelegt. Dazu gehören die rechtlichen Grundlagen, die Investitionssicherheit für die Partner, die Schaffung von Regeln für die Vergabe von Aufträgen sowie die Finanzierung der Projekte oder Vorhaben.

Quelle: <http://www.bag.admin.ch/faq/index.html?lang=de>

Der Verein PPP Schweiz wurde vom Steuerungsausschuss eGovernment Schweiz eingeladen, an einem Workshop am 11. Juni 2010 über das PPP-Modell und dessen Möglichkeiten und Nutzen mitzuwirken. Dabei hat sich gezeigt, dass sich für das PPP-Modell interessante Chancen eröffnen könnten. Der Verein hat die Entwicklung eines Praxisleitfadens für PPP eGovernment angeregt und seine Bereitschaft zur Mithilfe signalisiert.